



**Stadtgemeinde Knittelfeld**  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Junge Künstlerinnen zeigen ihr Talent

**Vor Kurzem wurde in der Knittelfelder Galerie im Forum Rathaus eine Ausstellung mit Werken von Schülerinnen des BG/BRG Knittelfeld eröffnet. Die Bilder sind noch bis 9. September während der Öffnungszeiten der Stadtbibliothek zu sehen.**

Dass die Beschäftigung mit Kunst eine produktive und kreative Freizeitbeschäftigung ist, zeigen Schülerinnen aus der zweiten und sechsten Klasse des BG und BRG Knittelfeld. Die jungen Künstlerinnen Collien Gasparin, Michelle Liebminger, Julia Pirzl, Veronika Reumüller und Sara Schlager, zeigen eindrücklich in ihren Werken die Begeisterung für das malerische und grafische Gestalten.

Kulturausschussobfrau, GRin Ingrid Kaltenegger bedankte sich bei den Mädchen, aber auch bei ihrer Kollegin Prof.in Barbara König für die Vorbereitung und das Zustandekommen der Ausstellung.

